

当社サーバーへの不正アクセスに関するお知らせ

この度、当社は、当社サーバーに対して不正アクセス攻撃を受けたことを確認いたしました。お客さまはじめ関係各位におかけいたしますご迷惑、ご心配につきまして、深くお詫び申し上げますとともに、以下お知らせいたします。

2022年7月17日(日)深夜に、当社のサーバーにランサムウェアとみられる不正なアクセスがあったことを確認いたしました。

現在、被害の拡大を防ぐためにネットワークを遮断し、不正アクセスを受けたサーバー、ファイルの特定、不正アクセスの原因調査、復旧作業を併行して進めておりますが、攻撃の被害が広範に及んでいることもあり、全ての特定・調査完了と日常業務へ復旧するまでには今しばらくの時間がかかる見込みとなっております。

警察をはじめシステム会社を含む関係諸機関への報告と助言のもと、連携しながら対応を進めており、今後、被害の範囲や不正アクセス原因、また復旧の目途など、より詳しい状況が判明次第、すみやかにお知らせいたします所存です。

関係各位には、多大なるご迷惑およびご心配をおかけしますことを、深くお詫び申し上げます。

以上

【本件のお問い合わせ先】

株式会社 リケン 経営企画部 (03-3230-3911)